

Q. 家庭学科の高校に入ろうと思ったきっかけを教えてください。

小さい頃から祖母にミシンや裁縫を教えてもらっていた影響で家庭科に興味を持ちました。姉が忍岡高校について調べていたのがきっかけで学校を知ることができました。自分がデザインした服を作製してみたいと思い家庭学科のある高校への入学を決めました。

Q. 学校で特に好きな授業や頑張っている授業は何ですか？

ファッションデザインIという授業が好きです。私が生活科学科を選んだ理由でもある「自分がデザインした服を作ることができる」授業です。また、ファッション部に所属しており文化祭で行うファッションショーに向けて服を作ることができるためとても楽しいです。

Q. 将来に向けて今頑張っている事はありますか？

被服製作技術検定1級を取得することが目標です。この検定を受けることで服を作る基礎を学ぶことができるので必ず取得したいと思います。卒業後はファッションデザイナーになるという夢を叶えるために専門学校への進学を考えています。私は舞台衣装の作製に携わりたいのでそこも視野に入れて進路選択をしようと考えています。

忍岡高校への進学を検討している中学生へメッセージをお願いします！

専門学校や被服専攻の大学で習うようなものを高校のうちに学ぶことができるのは生活科学科の強みです。少しでも将来、家庭科の道を考えている方や好きな人は生活科学科で有意義な時間が過ごせるとと思います



忍岡高校
生活科学科 2年生



「ファッション造形」の様子



校内には様々な作品が展示されています。



「食文化」の様子



「生活教養」の様子